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Уважаемые коллеги!

Высылаем августовский дайджест о деятельности Партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ, который 
содержит отчеты о федеральной и региональной партийной деятельности за текущий месяц.

ФЕДЕРАЛЬНЫЕ ПАРТИЙНЫЕ НОВОСТИ

СЕРГЕЙ МИРОНОВ: 1 СЕНТЯБРЯ ДОЛЖЕН СТАТЬ НАСТОЯЩИМ ДНЕМ ЗНАНИЙ, 
ДАЮЩИМ ДЕТЯМ ПУТЕВКУ В ЖИЗНЬ

СЕРГЕЙ МИРОНОВ: МЫ ВЫСОКО ЦЕНИМ НЕПРОСТОЙ ТРУД УЧИТЕЛЕЙ, ИХ 
САМООТВЕРЖЕННОСТЬ И ПОДВИЖНИЧЕСТВО

 Лидер партии СПРА-
ВЕДЛИВАЯ РОССИЯ, ру-
ководитель фракции "СР" 
в Госдуме Сергей Миронов 
убежден – День знаний, ко-
торый отмечается по всей 
стране 1 сентября, не дол-
жен стать "проходной", ка-
лендарной датой:
– 1 сентября 2013 года вступа-
ет в силу ряд положений зако-
на "Об образовании".

Я не раз говорил и о его не-
совершенстве, и о попытках 
"косметического ремонта" 
системы ЕГЭ, и о порочности 
составления рейтингов неэф-
фективных вузов. Я – опти-
мист, но любой оптимизм в 
конечном итоге основывает-
ся на надежде и наличии ре-

сурсов, которые необходимы для 
того, чтобы надежда стала реаль-
ностью. Надежда по-прежнему 
есть. Есть и ресурсы – замеча-
тельный учительский и препода-
вательский корпус, который горит 
желанием давать ученикам зна-
ния. Но есть и непрофессиональ-
ное руководство Минобрнауки, и 
те, кто готов послушно выполнять 
волю чиновников министерства, 
внедряя "сырые", непродуманные 
инициативы.

1 сентября – день знаний. И для 
миллионов учеников и их роди-
телей, студентов, учителей этот 
день не должен быть "проходной" 
календарной датой. День зна-
ний – это день школы, дающей 
путевку в жизни нашим детям – 
будущему нашей страны, нашей 

великой России. А создавать 
препятствия на пути будуще-
го – не просто недальновид-
ность. Это – самое настоящее 
преступление. Я надеюсь, что 
борьба за настоящую россий-
скую школу, имеющую слав-
ные многолетние традиции, 
борьба за знания должны вол-
новать всех граждан страны. 
И если эта борьба будет но-
сить общенациональный, об-
щероссийский характер, она 
имеет все шансы увенчаться 
успехом.

И как приятно будет тогда 
произносить эти слова: "С 
праздником вас! С днем зна-
ний!

 Лидер партии СПРА-
ВЕДЛИВАЯ РОССИЯ, руково-
дитель фракции "СР" в Госду-
ме Сергей Миронов поздравил 
российских педагогов с началом 
учебного года:
– Поздравляю вcех учителей и 
преподавателей с 1 сентября и на-
чалом нового учебного года!

Этот светлый праздник значим 
для большинства из нас как воспо-
минание о счастливой школьной 
поре, это торжественный день для 
всех российских семей. День зна-
ний символизирует стремление 
человечества к образованию, без 
которого в современном мире не-
возможно прийти к успеху. И по-

могают в этом нашим детям, 
студентам, учащимся училищ 
и колледжей высококлассные 
учителя и преподаватели, для 
которых дарить свет знаний 
стало делом всей жизни.

Как и всегда, сегодня на 
педагоге лежит огромная от-
ветственность за будущее по-
коление, за всестороннее раз-
витие личности. 

От души желаю всем учи-
телям и преподавателям 
крепкого здоровья, счастья, 
творческих достижений и 
профессиональных успехов. 

С Днем знаний!



США УСТРАИВАЮТ ПРОВОКАЦИЮ, ОБВИНЯЯ АСАДА В ХИМАТАКАХ, СЧИТАЕТ 
ЛЕВИЧЕВ

 Лидер "Справедливой 
России" Николай Левичев 
считает, что обвинения про-
тив президента Сирии Баша-
ра Асада в применении хи-
моружия не имеют под собой 
никаких оснований, и назы-
вает происходящие в Дамаске 
события провокацией со сто-
роны спецслужб США, Сау-
довской Аравии, Турции.

В минувшую среду ряд СМИ 
сообщил о масштабном при-
менении войсками сирийско-
го правительства химического 
оружия в окрестностях Дама-
ска. Жертвами атаки стали, по 
предварительным данным, бо-
лее 600 человек. Коалиция на-
циональной оппозиции Сирии 
утверждает, что число жертв 
могло достигнуть 1,3 тысячи 
человек. Власти и военное ко-
мандование Сирии, в свою оче-
редь, отрицают данную инфор-
мацию. Сообщения совпали по 
времени с прибытием в Дамаск 
инспекторов ООН. Междуна-
родные представители должны 
проверить прежние данные об 
использовании химоружия в 
стране.

Ожидаемое обвинение
"Заявление Запада, в первую 

очередь США, о возможном 

проведении 
военной опе-
рации против 
Сирии вызре-
вало давно. 
Еще год назад 
было очевид-
но, что такое 
решение бу-
дет принято. 
При этом ос-
новная став-
ка делалась 
на обвинения 
с и р и й с ко го 

руководства в возможном приме-
нении химического оружия. Дан-
ные обвинения не имеют под со-
бой никаких оснований", - сказал 
Левичев, слова которого приво-
дит пресс-служба "Справедливой 
России".

Левичев подчеркнул, что сирий-
ское руководство не заинтересо-
вано в применении данного вида 
оружия, так как прекрасно осоз-
нает, что такого повода и ищет 
Запад. "Очевидно, что события 
в одном из пригородов Дамаска 
являются провокацией, заранее 
спланированной спецслужбами 
США, Саудовской Аравии, Тур-
ции, и другими покровителями 
сирийской оппозиции", - считает 
лидер "Справедливой России".

Надуманный повод
По его мнению, США и их союз-

ники пошли на эту провокацию, 
видя, что сирийские правитель-
ственные силы явно перехвати-
ли инициативу в ведении боевых 
действий, а оппозиционные силы 
(в том числе Сирийская свобод-
ная армия и радикальные исла-
мистские движения типа фронта 
"Ан-Нусра" и "Исламское госу-
дарство Ирака и Леванта") терпят 
поражение. "Ее цель - получив на-
думанный повод, оказать глобаль-
ную военную помощь сирийской 

оппозиции, в том числе вы-
шеупомянутым террористи-
ческим организациям", - от-
метил Левичев.

Он подчеркнул, что нане-
сение ракетных и бомбовых 
ударов приведет к колоссаль-
ным жертвам среди мирного 
населения.

"Необходимо отметить, что 
жертвами террористических 
группировок, которым США 
и их союзники планируют 
оказать военную помощь, 
все чаще становятся христи-
ане, в том числе православ-
ные... Сегодня группировки, 
которым покровительствуют 
США, уничтожают христи-
анские храмы и монастыри. 
Монахов расстреливают. Так, 
осквернен и уничтожен один 
из древнейших православных 
монастырей - монастырь Свя-
того Илии. Под Алеппо раз-
громлен монастырь Святого 
Марона. Таким образом, За-
пад, в первую очередь США, 
выступает покровителем ан-
тихристианских сил в сирий-
ской оппозиции", - отметил 
он.

Левичев убежден, что со 
свой стороны Россия долж-
на форсировать выполнение 
своих военных контрактов 
в Сирии, в первую очередь 
по комплексу С-300, а также 
современным противокора-
бельным ракетам. "Россия не 
собирается, разумеется, из-за 
Сирии объявлять никому во-
йну, но если найдутся добро-
вольцы, которые пожелают 
поехать в Сирию, в случае во-
енной операции третьих стран 
на ее территории я бы не стал 
чинить им препятствия", - за-
ключил политик.

Источник:  РИА Новости



ВИКТОР ШУДЕГОВ О МИНУСАХ НОВОГО ЗАКОНА «ОБ ОБРАЗОВАНИИ»

 Заместитель предсе-
дателя комитета Госдумы 
по образованию, член фрак-
ции "СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ" Виктор Шудегов 
рассказал о минусах нового 
закона "Об образовании", 
с которыми все участники 
учебного процесса – учите-
ля, учащиеся, родители – 
столкнутся уже 1 сентября, 
в день, когда закон вступает 
в силу:
– К сожалению, новый учеб-
ный год пройдет под знаком 
нового закона "Об образова-
нии", против которого голо-
совала наша фракция. При-
веду всего лишь несколько 
минусов, с которыми могут 
столкнуться учащиеся, их 
родители и педагоги в новом 
учебном году.

Студенческая стипендия от-
вязывается от каких-то твер-
дых ориентиров. Остаются 
указы Президента, но это все 
же не закон, и не исключено, 
что стипендия может значи-
тельно "похудеть". Цена за 
место в общежитии может 
сильно вздорожать, так как 
отменена ограничивающая ее 
планка в 5% от стипендии. В 
школах могут быть организо-
ваны молельные комнаты, ко-

торые мо-
гут внести 
в школы 
националь-
ную и ре-
лигиозную 
рознь, так 
как есть 
сомнения, 
что комна-
ты предо-
ставят всем 
т р а д и ц и -
онным ре-
л и г и я м . 

Кроме того, будет нарушен закре-
пленный в Конституции принцип 
светскости государственной си-
стемы образования.

Еще три минуса. Во-первых, 
переименование школ и детских 
садов из образовательных учреж-
дений в образовательные органи-
зации. 44 тысячи школ, детские 
сады и многое другое надо переи-
меновать. Огромные расходы, не-
разбериха. Зачем? Но может быть 
и тайный умысел. В Конституции 
написано, что граждане имеют 
право на получение бесплатного 
образования в государственных и 
муниципальных образовательных 
учреждениях. Про организации 
там ничего не сказано.

Фракция "СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ" подготовила проект за-
кона о том, чтобы отложить это 
переименование хотя бы до 2016 
года. У нас в образовании хватает 
проблем и без этого.

Во-вторых, федеральные об-
разовательные стандарты по-
прежнему будут приниматься еди-
нолично министром, а хотелось 
бы, чтобы законом, чтобы пред-
варительно шло обсуждение в об-
ществе и парламенте. Однако эта 
поправка была отвергнута.

В-третьих, запланированы мас-
штабные сокращения бюджетных 
мест в вузах. Под предлогом со-

кращения количества выпуск-
ников приблизительно треть 
вузов и преподавателей будет 
сокращена.

Есть плюс – записали норму 
о том, что зарплата педагогов 
не должна быть ниже средней 
по экономике региона. Но все 
портит фраза о "средней" зар-
плате педагога, нет четких га-
рантий для каждого конкрет-
ного учителя, воспитателя 
детского сада, преподавателя 
вуза. Так что эта норма скорее 
носит декларативный харак-
тер. Тем не менее надежды 
на улучшение остаются. Уже 
сейчас возникает понимание 
даже у тех, кто недавно с пе-
ной у рта агитировал за этот 
закон, что его нужно менять. 
Мы свои предложения готовы 
внести в любой момент.

Я определенно против пред-
ложения о введении ЕГЭ по 
физкультуре. Для многих не-
сдача такого экзамена будет 
автоматически означать не-
возможность поступить в те 
или иные вузы.

От советских времен у нас 
остался богатый опыт разви-
тия физкультуры и спорта в 
общеобразовательных шко-
лах. Это и сдача норм ГТО, 
и проведение всевозможных 
школьных спартакиад и со-
ревнований, организация дет-
ских спортивных лагерей. Так 
почему бы нам не обратиться 
ко всему этому опыту, не под-
вергая новым сомнительным 
экспериментам и без того 
многострадальную систему 
нашего школьного образова-
ния?

Главное, что может способ-
ствовать физическому оздо-
ровлению нашего молодого 
поколения – это развитие мас-
сового и доступного спорта.



СЕРГЕЙ МИРОНОВ: БОРЬБА ЗА РОССИЙСКУЮ НАУКУ ПРОДОЛЖАЕТСЯ!

 Лидер партии СПРА-
ВЕДЛИВАЯ РОССИЯ, ру-
ководитель фракции "СР" в 
Государственной Думе Сер-
гей Миронов еще раз обра-
тил внимание на проблемы 
отечественной науки. При 
этом решающее слово в этом 
вопросе должно остаться за 
учеными, считает политик:
– Закон о реорганизации Рос-
сийской академии наук не ухо-
дит с повестки дня. Он про-
должает активно обсуждаться 
научной общественностью, и 
ученые с тревогой ждут, когда 
к этому вопросу вернется на 
своей осенней сессии Госу-
дарственная Дума.

Когда "под занавес" думской ве-
сенней сессии принимался этот 
закон, "за" или "против" не вы-
сказался только ленивый: тысячи 
публикаций, постов материалов 
на сайтах и в блогах, дискуссии и 
пресс-конференции, выступления 
представителей власти.

Анализировать состояние рос-
сийской науки должны предста-
вители разных профессий. Свое 
слово должны сказать и препода-
ватели, и представители власти, и 
те, кто будет финансировать это 
важнейшее направление жизни 
любого общества, любой страны. 
Но в конечном итоге решающее 
слово, конечно же, за учеными – и 
за опытными, маститыми мэтра-

ми, и за теми, кто в ближай-
шие десятилетия будет нести 
знамя нашей науки. К ним 
следует прислушаться особо!

Экономика, транспорт, во-
просы безопасности и эколо-
гии – далеко не полный пере-
чень тех проблем, которые 
волнуют Россию сегодня. Но 
партия СР готова еще раз по-
вторить: основа нашего буду-
щего – это наука, культура и 
образование. Без этих "трех 
китов" не будет человека, ко-
торый сможет в наше стреми-
тельное, турбулентное время 
справиться с колоссальным 
объемом задач, которые ста-
вит перед нами жизнь.

СЕРГЕЙ МИРОНОВ: ЧИСТОТА РЯДОВ ГОСДУМЫ – ОДНО ИЗ УСЛОВИЙ УСПЕШНОЙ 
БОРЬБЫ С КОРРУПЦИЕЙ

 Лидер политической 
партии СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ, руководитель 
фракции "СПРАВЕДЛИ-
ВАЯ РОССИЯ" в Госдуме 
Сергей Миронов считает, 
что отказ депутатов Пар-
ламента от зарубежных ак-
тивов должен стать частью 
системных мер по борьбе 
с коррупцией и офшорной 
экономикой:
– Истек срок, когда, согласно 
принятому Госдумой зако-
ну, депутаты нижней палаты 
должны либо избавиться от 

активов за рубе-
жом, либо досроч-
но сложить с себя 
депутатские пол-
номочия. Ранее о 
наличие зарубеж-
ных активов со-
общили несколько 
депутатов Госду-
мы. Готовы ли бу-
дут все избавиться 

от них или предпочтут сложить 
думский мандат? Время покажет.

Принятый закон вызывает у 
людей противоречивые чувства. 
Скептики предполагают, что сче-
та и активы будут переведены на 
близких и доверенных лиц, а ре-
альные владельцы не изменятся. 
Кто-то предполагает, что вопрос 
будет "спущен на тормозах". И 
тем, и другим отвечу: "С чего-то 
всегда надо начинать!". Я – реа-
лист, и мой многолетний полити-
ческий и жизненный опыт пока-
зывает: нельзя в одночасье резко 
изменить ситуацию, которая скла-

дывалась годами и десятиле-
тиями. Нужен комплекс про-
думанных и эффективных 
мер. Коррупция – одно из 
страшнейших зол нашего вре-
мени – просто так не сдастся, 
и надо терпеливо, но настой-
чиво бороться с ней. Шаг за 
шагом, постепенно продвига-
ясь к цели.

И так же терпеливо и после-
довательно надо делать и дру-
гие шаги в этом направлении: 
бороться с офшорной эконо-
микой, семейственностью и 
кумовством, добиваться про-
зрачности в отчетности о до-
ходах и расходах, добивать-
ся ратификации 20-й статьи 
Конвенции ООН о противо-
действии коррупции. Без этих 
шагов нам многоголового 
монстра не одолеть. И чисто-
та депутатских рядов – одно 
из условий успешности этой 
борьбы.



РЕГИОНАЛЬНЫЕ ПАРТИЙНЫЕ НОВОСТИ

КРАТКО О ГЛАВНЫХ СОБЫТИЯХ

 
 Избран новый Пред-
седатель Совета местного 
отделения в Краснокамском 
районе. Им стал Никитин Де-
нис Юрьевич - военный пен-
сионер, майор запаса. Также 
он возглавляет команду из 
шести кандидатов в депута-
ты, которые  баллотируются в 
Думу Краснокамского город-
ского поселения III созыва. 

 Напряженная ситу-
ация обстоит с довыбора-
ми в Законодательное со-
брание Пермского края по 
округу № 13 (Соликамский 
и Александровский районы). 
Партию СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ представляет ди-
ректор автотранспортного 
предприятия ООО «Соли-
камскавто» Алексей Попов. 
Нашего кандидата всячески 
пытались исключить из пред-
выборной гонки: отказыва-
лись размещать публикации в 
местной газете, снимали бан-
неры с билбордов Соликам-
ска, прибегали к судебным 
разбирательствам. Несмотря 
на эти юридические войны, 
Алексей Попов продолжил 
борьбу. Напомним, довыборы 
в законодательное собрание 
проводятся в связи с перехо-
дом Геннадия Тушнолобова 
в правительство Пермского 
края.

 Председатель Совета 
местного отделения в Красно-
камском районе совместно с 
военным комиссаром г. Крас-
нокамска, депутатом Земско-
го собрания Краснокамского 
района Олегом Радостевым 
поздравители ветеранов Ве-

ликой Отечественной войны и 
тружеников тыла с 70-тилетием 
Победы в Курской битве. Для 
них был организован празднич-
ный концерт и вручены памятные 
подарки. 

 Подходит к концу избира-
тельная кампания. 8 сентября со-
стоится ее «апофеоз» - выборы 
в представительные органы му-
ниципальных образований по 
всему Пермскому краю. До конца 
предвыборной гонки удалось дой-
ти не всем выдвинутым от Партии 
кандидатам – сказался мощный 
прессинг со стороны партии вла-
сти. Однако шансы на победу во 
многих территориях Пермского 
края высоки. 

 Принято решение о стро-
ительстве колокольни на терри-
тории расположения мемориала 
«Аллея памяти, погибшим в 
Афганистане и Чечне» в Гремя-
чинском районе. Мемориал был 
построен еще в 2004 году силами 
общественной организации «Тре-
вога». Возведение колокольни 
уже начато. Активное участие в 
нем принимает Председатель Со-
вета местного отделения Партии 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ в 
Гремячинском районе – Аникин 
Леонид Дмитриевич.

 24-25 августа был органи-
зован V межмуниципальный слет 
активной работающей молоде-
жи «Гражданственность и па-
триотизм». Слет состоялся при 
поддержке ТИКа Чусовского му-
ниципального района и Избирко-
ма Пермского края. На меропри-
ятие была приглашена делегация 
от Партии СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ. Наши представители 
приняли участие в работе слета и 

стали участниками дискуссии 
"Будущее страны - участие 
каждого!". 

 На озере Селигер с 28 
июля по 5 августа проходил 
Всероссийский молодежный 
форум. Делегация социал-де-
мократического союза моло-
дежи «Справедливая Сила» 
из Пермского края  приняла в 
нем участие. На форуме пред-
ставители «справедливой» 
молодежи из разных регионов 
обсудили плана развития дви-
жения в регионах и подели-
лись существующим опытом.

 Оганес Оганян по-
здравил сотрудников и 
ветеранов нефтегазовой 
промышленности с их про-
фессиональным праздни-
ком, который традиционно 
отмечается в первое воскре-
сенье сентября. Особые  по-
здравления он посвятил тем, 
кто и в этот праздничный день 
нес трудовую вахту, а также 
всем ветеранам отрасли, кто 
стоял у истоков отечествен-
ной топливной промышлен-
ности, переживая вместе с ней 
и славные, и тяжелые времена. 
Председатель Совета регио-
нального отделения Партии в 
Пермском крае поблагодарил 
сотрудников и ветеранов не-
фтегазовой промышленности  
и пожелал крепкого здоровья, 
благополучия, профессио-
нальных успехов и семейного 
счастья!



С ДНЕМ РОЖДЕНИЯ, ДОРОГИЕ ДРУЗЬЯ!

От всей души желаем счастья, крепкого здоровья, ещё больших успехов в Вашей 
нелегкой работе, долгих лет жизни, благополучия в семье 

и всегда отличного настроения!

04 сентября

06 сентября

06 сентября

20 сентября

22 сентября

23 сентября

23 сентября

26 сентября

28 сентября

Белякова Людмила Григорьевна юбиляр

Войцехов Станислав Станиславович

Кузнецова Вера Джеферовна

Богомягкова Валентина Николаевна

Бахтин Леонид Дмитриевич юбиляр

Кустова Екатерина Николаевна юбиляр

Голубцов Дмитрий Борисович юбиляр

Макаров Юрий Константинович юбиляр

Уточкин Юрий Анатольевич

Депутат Совета депутатов Орлинского 
сельского поселения
Председатель Совета МО в Чусовском 
районе
Депутат Совета депутатов Березовско-
го сельского поселения
Председатель Совета МО в Осинском 
районе
Депутат Думы Нытвенского городского 
поселения
Депутат Совета депутатов Казанков-
ского сельского поселения
Депутат Земского Собрания Чусовско-
го муниципального района
Депутат Думы Оханского городского 
поселения
Председатель Совета МО в Сивинском 
районе
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